

El fondo tecnológico Andromeda, participado por Iberdrola, cierra su primera inversión: desembarca en la constructora 011h

- El fondo participado por la eléctrica que preside Ignacio Galán, por Seaya Ventures, por el ICO y por Nortia apuesta por esta empresa española en crecimiento que diseña edificios neutros en carbono

19/08/2022

Andromeda, el primer gran fondo tecnológico de España para acelerar la transición energética y la sostenibilidad, lanzado el pasado mayo por Iberdrola, el Fondo ICO Next Tech, Nortia Capital y Seaya ya ha comenzado a sembrar. Ha entrado en el capital de la constructora 011h, centrada en la transición a un mundo sostenible gracias al diseño y construcción de edificios neutros en carbono. De esta forma, se convierte en la primera inversión de este vehículo de inversión.

Fundada a finales de 2020, la constructora 011h asegura que sitúa la sostenibilidad, la calidad y las personas en el centro de su actividad, con el objetivo de mitigar el cambio climático y de proporcionar acceso a una vivienda asequible, saludable y sostenible.

La constructora ha estandarizado y digitalizado el proceso de construcción para hacerlo fácilmente repetible y escalable y, al mismo tiempo, incorpora principios y materiales sostenibles y preserva la flexibilidad del diseño. Esto permite a los arquitectos, a los contratistas, a los promotores inmobiliarios y a los inversores diseñar, construir y gestionar edificios de calidad de forma más rápida, fiable y rentable.

En la ronda de financiación, con la que 011h ha logrado 25 millones de euros, también han participado, además de Andromeda, la gestora de capital riesgo suiza Redalpine, la francesa Breega y la española Aldea Ventures, entre otros inversores.

La compañía se ha comprometido a optimizar el proceso de construcción en toda la cadena de valor: uso de materiales, mano de obra y los procesos de diseño, fabricación y montaje. El objetivo es estandarizar los métodos y hacerlos fácilmente repetibles y escalables. Además, solo contará con socios con elevados estándares en criterios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza) que asumen las actividades en activos y mano de obra (materiales y fabricantes externos), pero profundamente integrados en el diseño y las operaciones.

Hace unos meses, la compañía concluyó un edificio de viviendas en l'Hospitalet de Llobregat (Barcelona) con el que logró varios hitos. La emisión de CO2 en la construcción se redujo más de un 90% frente a los métodos convencionales y los plazos se redujeron un 35%. Ahora, 011h está en proceso de ejecución de un bloque de viviendas en San Juan de Alicante (Alicante).

Andromeda, el primer gran fondo tecnológico en España

Andrómeda es el primer gran fondo tecnológico de venture capital que contempla objetivos concretos en sostenibilidad en línea con el artículo 9 del Reglamento de la Unión Europea, contando con claros y medibles criterios ambientales, de sostenibilidad y gobernanza (ESG por sus siglas en inglés).

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.

El fondo, que aspira a contar con un tamaño de 300 millones de euros, nace con la participación pública de hasta 100 millones de euros a través del Fondo Next Tech.

Este proyecto se enmarca en el impulso de la colaboración público-privada en proyectos digitales innovadores de tecnologías de alto impacto y el desarrollo de scale-ups que generan empleo de calidad, que contempla el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno.

El papel de la innovación con PERSEO

Con su participación en Andromeda, Iberdrola dio un paso más por el emprendimiento y el liderazgo tecnológico a través de su Programa de start-ups PERSEO, que pretende facilitar el acceso del grupo a las tecnologías del futuro y fomentar la colaboración y desarrollo de un ecosistema global de empresas tecnológicas e innovadoras en el sector eléctrico.

El programa ha orientado sus actuaciones al análisis de oportunidades de negocio y a la colaboración tecnológica con start-ups y compañías emergentes en el mundo, analizando 300 empresas cada año y creando un ecosistema de casi 7.500 compañías emprendedoras de más de 35 países.

Desde su creación, el programa ha invertido 100 millones de euros en el apoyo a la innovación abierta y la creación de sinergias con start-ups que desarrollan tecnologías y modelos de negocio innovadores.

Nota de prensa